

Nueva campaña de Encuentro Matrimonial “CUIDAR LO QUE IMPORTA”

En Encuentro Matrimonial nos hemos fijado como lema para el último trimestre del año 2020: **“Me gusta cuidar lo que importa” “Cuidar lo que importa está en tus manos”**

Una de las acciones que hemos puesto en marcha, basadas en dicho lema ha sido la **nueva campaña** que lleva por título **Cuidar lo que importa**

Saber qué es lo importante para cada uno es fundamental. Porque las cosas importantes hay que cuidarlas para no perderlas. Al fin y al cabo, esas cosas son el motor de nuestra vida. ¡Y están en tus manos!

¿Sabes lo qué es verdaderamente importante para ti en estos momentos? ¿Lo cuidas?

En Encuentro Matrimonial nos gusta hacer preguntas. Y nos gusta dar pistas para poder responderlas.

Sigue nuestra campaña: [#CuidarLoQueImporta](#) en [Instagram](#) [Facebook](#) [Youtube](#) y en el Blog de nuestra página web www.encuentromatrimonial.com

